

Im Berichtsjahr konnten von unseren Feuerwehrsenioren wieder verschiedene gemeinsame Tätigkeiten, Zusammenkünfte und Feiern stattfinden, ebenso war es wieder möglich, einen Ausflug durchzuführen.

Der Bereichsseniorenausflug führte uns in die Weststeiermark mit der Besichtigung der Firma Stölzle Oberglas.

Im Anschluss ging es zum Gasthof Schneiderwirt zum Mittagessen. Am frühen Nachmittag führte uns die Fahrt weiter nach Hochgrail zur Buschenschenke Klug-Votl. Dort verbrachten wir einige gemütliche und kameradschaftliche Stunden, bevor wir die Heimreise antraten.

Insgesamt nahmen 22 Feu-

erwehren mit 117 Senioren am Ausflug teil.

Aus organisatorischen Gründen ersuche ich die Seniorenbeauftragten, dafür Sorge zu tragen, dass auch

möglichst alle angemeldeten Kameraden am Ausflug teilnehmen.

Der Zeitaufwand betrug bei 17 verschiedenen Tätigkeiten insgesamt 96 Stunden.

